**REGIÓN DE ARICA Y PARINACOTA** 



Contacto:

Marcela Pérez S. Encargada de Vinculación

Más información:

asociacionbandasrockarica@gmail.com cel: 9 6571 8050

La ABRA, Asociación de Bandas de Arica, es una organización cultural que nace el 2003 con el fin de crear una unión entre las bandas para establecer espacios en los que se apoye la gestión y el posicionamiento a nivel local, nacional e internacional, del trabajo musical que se desarrolla en la ciudad de Arica, mediante la difusión, la profesionalización, el rescate, la educación, la capacitación y el fortalecimiento de la creación de músicos y actores que son y serán parte de la cultura artística de nuestra región.

Con 15 años de historia, la ABRA ha logrado promover diversos eventos, crear compilados de canciones y videos, generando una relación de trabajo colaborativo en el extremo norte, vinculándonos no sólo con músicos, sino que, además, con actores relevantes como instituciones y organizaciones de diversas áreas artísticas de la ciudad, además de otras asociaciones de músicos de Chile, Perú y Bolivia.

Si bien nuestro nombre original es Bandas de Rock de Arica, con el paso del tiempo, nosotros entendimos el ROCK como un concepto amplio que llegó a nuestra Región en la década de los 60's y que con el transcurso de los años se redefinió más que como un estilo de música, como un legado en el que pueden convivir diversos tipos de sonoridades. Es por esto que en nuestras filas existen bandas de metal, punk, pop, indie con tintes electrónicos y muchas otras de estilos más folklórico, andino y de tumbe, el ritmo de la zona creado por los afrodescendientes.

La ABRA está conformada actualmente por setenta personas, de entre 17 a 40 años. Con trece bandas activas y un gran equipo de trabajo. Una de las características que fortalece a la organización es que tenemos una estructura de trabajo horizontal, donde las decisiones se toman en asambleas que son mensuales y donde se organizan equipos para concretar diferentes acciones.

Más que nadie, nosotros estamos conscientes de que hay mucho trabajo por delante, pero tenemos la convicción de que la única forma de hacer que la música salga adelante, es trabajando unidos para llegar algún día a ser la principal plataforma de desarrollo de bandas y artistas de Arica, apoyando el sueño de llevar su trabajo al mundo entero.